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本报记者 刘玉娟 通讯员 张 波 文
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处境相仿生同情

孙延荣老太今年
""

周岁# 她的
老伴在

#$

年前去世# 无儿无女的她
因年老体弱# 在日常生活中行动不
便$周秀英比孙延荣小

#$

岁#年轻时

曾是个裁缝# 她的老伴也已在
%&

年
前去世#处境的相仿#使周秀英十分
同情孙延荣老年丧偶和膝下荒凉的
处境# 每天到孙延荣家帮她洗衣做
饭%铺床叠被#做些家务#甚至还经常
帮她洗头%洗澡$天长日久#孙延荣在

心理上非常依赖周秀英#一天看不见
周秀英#她逢人就问&'俺秀英上哪儿
了( 老伙计不会不管我了吧( 俺还真
离不开她) *

一晚三次探望

一个老人独自生活是十分艰难
的# 为此周秀英时常在心里惦记着孙
延荣$

'((%

年的一个下午# 天气十
分寒冷# 周秀英放心不下一人在家的
孙延荣# 先后三次跑到孙延荣家# 看
看她是否安康# 以免发生意外$ 当晚
"

点多# 当周秀英第三次来到孙延荣
家时# 看到孙延荣昏倒在地板上$ 唤
醒老人后# 她顾不上

"

天前刚刚做过
白内障手术时医生的告诫# 硬是吃
力地把孙延荣扶起来# 并一步步把
她抱到床上# 帮她喂药% 喂水% 按
摩# 直至脱离危险$ 后来# 经医生
诊断# 孙延荣是血压高的缘故# 并
无大碍$ 当晚

))

点多# 当周秀英拖
着疲惫的身子回到家后# 才发现自
己的双眼出现眼底出血# 并且一只
眼睛发生晶体脱落++

说起往事#周秀英在言谈中却不
把这当回事儿#她淡淡地说&'这都是
小事儿#到现在俺几个姑娘都不知道
我有这事儿) *

爱心节节传递

'现在又有好多个街坊都来照顾
我#陈桂花也是俺街坊#她天天给我买
早饭# 还有社区巡防队员们天天也来
帮我打扫卫生%修灯%修电器#天天这
么多人来照顾俺# 俺现在日子真是幸
福++*昨日下午#孙延荣老太一边享
受着周秀英老太为她脚底按摩# 一边
指着在她身边正忙碌着打扫卫生的社
区巡防队员#一脸幸福$

如今在电新街社区#义务帮助孤
寡老人孙延荣已成为社区居民日常
生活的一件常事$大伙说#都是街坊#

都应该像周秀英一样对孙奶奶献份
爱心$
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农民医疗开绿色通道
本报讯

*

记者 刘招 通
讯员 刘萍

+

昨日# 在外地
打工的南曹乡农民李顺河顺
利拿到了新农合的

,---

元
补助款# 从办手续到拿到补
助金 # 他仅用了一周的时
间$ 一年多来# 管城区新型
农村合作医疗工作使像李顺
河一样的两万多管城农民尝
到了甜头# 解除了他们的大
病之忧$

'--$

年
.

月
#

日# 管城
区新型农村合作医疗工作启
动#全区参合农民

,.%#/

人#

参保率达
.$0%/1

$ 一年多的
时间# 全区共办理医疗补助
'$)"$

人次 # 总补助金额
'%%0.

万元# 使农民看病难%

看不起病的情况得到了改
善# 但是补助金办理时间较
长和申请手续琐碎成为新的
困扰$ 按照原规定#参合农民
因病需在区外医院住院治疗
的#住院费需由本人先垫付#

出院后将资料送到区相关部
门#一个月后领取补助金$ 为
此管城区卫生局申请区财政
拨账周期由一个月缩短为一
周# 并将参合农民外诊住院
资料初审工作下放到乡卫生
院# 农民出院后直接到所在
地卫生院进行补助$

管城区有关负责人称 #

在
'--"

年的财政计划中#将
继续加大对新农合的投资力
度#让农民得到更多的实惠$
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本报讯
*

记者 张立
+

村里路灯亮了%

宽带通了% 在家能洗热水澡++目前#我
市

'-

个新农村建设重点示范村基本竣
工#不少村庄在等待验收$硬件建成后#软
件该咋建(记者在惠济区的三个示范村看
到# 各村干部因地制宜地搞好软件建设#

确保新农村建设的活力和后劲$

'新农村不能徒有其表#不仅是装路
灯%通宽带$ 村务咋管理( 村域经济咋发
展(村民素质咋提高(市政设施咋维护(一
系列软件务必跟上$ *该区负责人说#没有

良好的民主氛围# 硬件建得再好也 '白
搭*#这样的村不是新农村$

花园口村在三个试点中规模最大 %

要求最高# 其改造按照城市社区化进行#

改造后# 将成立物业公司负责路灯维护%

垃圾清运等事务$ 上个月# 花园口村村
民理事会挂牌# 成员由退休村干部% 老
党员以及老教师组成# 理事会就像村里
的小政协 # 在监督村两委工作的同时 #

将村民的意见反映给两委# 花园口村新
村建设的工程招标% 施工质量# 均由理

事会监督 $ 各村干部利用村民理事会 %

,村情民意- 小报两大法宝# 使得新农村
风清气正$

汇东村村口#村民组长刘小六说&'看
着大家粉墙%装路灯%装太阳能#我一直琢
磨$硬件建好了#咋让村民富(全村菜农集
中起来#与绿源公司签合同#由公司提供
种子%技术#蔬菜卖给公司#这主要是为给
大伙儿增收#此外#村后数十亩沿黄空地
正与一公司商谈开发旅游项目#依托这一
项目#村民也会得到实惠$ *说起富裕农民

的想法#村民组长刘小六满怀信心$

'提高农民素质#是新农村建设的重
要内容#不能让他们像以前一样光着背在
村口打牌$ 得让他们学知识#提高文化素
质$ *办事处驻村干部说$ 在宫庄#新落成
的文化大院粉刷一新#村干部正筹备购买
图书$干部们用'十二有*的顺口溜来表现
软件与硬件的结合&有规可依#有章可循.

有业可就 #有钱可花 .有房可住 #有路可
行.有学可上#有病可医.有水可吃#有澡
可洗.有事可议#有戏可听$

老人游绿城报名了
本报讯/记者 李娜0本周五是重阳节#全市

'--

名孤寡老人可以免费享受'喜看新郑州*%'健
康伴我行*等服务#符合条件的老人赶快报名吧$

据了解#在重阳节到来之际#主题为'关爱夕
阳 爱心九九*的活动#将为省会郑州市的

'--

位
孤寡老人奉献一片爱心$重阳节当天上午#工作人
员将带领老人参观郑东新区.下午#为

'--

位孤寡
老人安排长寿宴%发放羽绒服#同时邀请国内知名
专家进行'老年健康知识讲座*$

凡郑州市孤寡老人/男性年满
$-

周岁%女性
年满

//

周岁0 都可报名参加# 报名时间从
)-

月
)$

日早
"

时
%-

分开始# 地点设立在滨河公寓演
艺厅

*

地址&郑州市汝河路金水桥头路南
+

$ 报名时
要携带身份证%户口本$

05678'

建社区文化活动队
本报讯 /记者 栾月琳

通讯员 王宏0管城区航海东
路街道办事处金色港湾社区
以居民文化活动为突破口 #

增强社区居民的向心力和凝
聚力

2

近日先后成立了多个社
区群众文化组织$

金色港湾社区作为郑州
市东南部新建的商住型生活
小区# 新入住居民相互之间
缺乏必要的了解和沟通$ 为
了改变现代都市小区居民
'鸡犬之声相闻#老死不相往

来*状况#金色港湾社区抓住
小区内居民文化文艺方面人
才较为集中的实际# 与小区
物业服务公司配合# 成立了
社区合唱队%曲艺队%腰鼓队
等多个社区群众文化组织 #

吸引小区
&-

岁至
,-

岁之间
的中老年居民

"-

多人参加$

社区和物业将拿出一定资
金# 为社区群众文艺队伍配
置乐器# 并提供其他必要设
备和场地# 以期吸引更多小
区业主参与进来$

违规遛犬也要受罚
本报讯/记者 高凯 通讯员 王珺洁0昨日#记

者从金水区获悉# 该区执法部门将严格查处违规
遛犬%饲养大型犬只的现象$

金水区辖区人口密度大# 饲养犬只的市民较
多#饲养大型犬%违规遛犬给居民日常生活带来了
安全隐患$为了从源头上根治不良的养犬行为#金
水区将对辖区的非法犬只交易市场进行整治和清
除#执法部门还将严格查处违规遛犬%个人饲养大
型犬等现象$

药店回收过期药
9:;<=>?@AB

本报讯/记者 刘玉娟 通讯员 李童0'药店回
收过期药品# 药监局管理# 这种做法请老百姓放
心$*近日#上街区的一家药店贴出告示#回收过期
药品#引起过往市民的注意$

据介绍#回收过期药品的活动是上街区食品药
品监管分局和一家医药连锁店联手开展的#对提供
药品者#药店给予购买新药享受九折的价格优惠$

对于市民担心的 '药店收药会不会当成新药
卖*的问题#药监人员解释说#回收过期失效药品
的药店必须提出申请#经审查#符合有关要求和条
件方可回收$ 药店回收过期药品时# 还须登记造
册#详细记载过期失效药品的名称%数量%时间及
提供人姓名%联系电话%收存人姓名等#经过双方
签名#便于药监部门核查$回收药箱的外观就像捐
款箱#四周密封#只留一个小口$每月底#经核对药
店的回收台账#药监部门开箱收回过期失效药品$

科普走进紫荆社区
本报讯 /记者 栾月琳0

由郑州市科协和管城区科协
牵头# 一支由优秀科普教师
组成的专职科普教学队伍走
进社区# 针对普通社区居民
开展心理方面的辅导# 首批
/-

多名社区学员
)-

月
)/

日
下午在管城回族区陇海马路
办事处紫荆社区听课$

市科协专职教师介绍 #

现代生活节奏加快# 越来越
多的心理问题影响到普通市
民家庭$ 据有关部门抽样调

查显示# 城市市民心理性疾
病患病率呈逐年上升趋势 #

对社区人群开展心理卫生教
育% 精神疾病知识普及和心
理卫生辅导# 提高社区重点
人群自我心理保护能力 #已
成为一项迫在眉睫的社会工
作$ 郑州市科协科普进社区
活动% 紫荆社区专题活动的
目的# 就是希望以此次专题
活动为推动#逐步%切实地解
决社区居民在心理方面遇到
的种种问题$

兴办养老院 税收咋优惠
本报讯 /记者 陈亚洲

通讯员 胡玉凯0上街区的吴
先生昨日给本报新闻热线来
电询问# 他想在社区办个养
老院# 不知能享受哪些税收
优惠$

据市地税部门工作人员
介绍# 国家鼓励政府和社会
资金兴办养老院#从

'---

年
开始# 政府和民政部门下发
了 ,关于加快和实现社会福
利社会化的意见-#对社会福
利机构的税收%用地%用水和

用电等方面给予优惠$

根据现行税收政策 #我
国的养老机构可以享受的税
收优惠政策主要有营业税%所
得税%房产税%城镇土地使用
税等$ 老年服务机构#是指专
门为老年人提供生活照料%文
化%护理%健身等多方面服务
的福利性% 非营利性的机构#

主要包括& 老年社会福利院%

敬老院/养老院0%老年服务中
心%老年公寓/含老年护理院%

康复中心%托老所0等$

昨日上午! 未来路街道办事处组织辖区老年

人在辖区金苑社区开展"九九重阳#亲情呼唤$为

主题的中老年才艺比赛% 高 凯 任景刚 摄

CD8'

上门为特殊群体办医保
本报讯 /记者 王影 通

讯员 尹爱丽 0'社区对我真
的是太好了# 照顾我是残疾
人走路不方便# 还特意上门
为我办上了医保$ *昨日#南
阳路街道办丰乐社区工作人
员来到辖区残疾人

,%

岁崔
海喜的家里# 送来刚办理好
的医保卡$

崔海喜是该辖区第
%'

位享受社区工作人员上门办
理医保卡的居民#丰乐社区开
通全民医保绿色通道#真正解

决特殊群体的后顾之忧$据了
解# 居民在办理医疗保险卡
时# 首先要到社区交照片#核
实参保人员信息#并领取交费
通知书# 然后再到财政部门
指定的银行缴纳医疗保险卡
工本费# 将收据第二联交回
社区 # 办理手续相当繁琐 #

'绊*住了不少特殊群体$ 辖
区流动人员个体户杨宝钢告
诉记者#由于生意忙碌#无暇
办理医保卡#社区主动上门服
务#让他非常感动$

淮河路餐饮业
联合党支部挂牌

本报讯/记者 安群英 李焱 实习生 刘洋0

)/

日# 淮河路餐饮业联合党支部在百顺国际酒店揭
牌成立#这是二七区在'两新*组织中建立的第

..

个党组织$

二七区是我市的中心商贸区# 新经济组织和
新社会组织发展很快# 淮河路中段的餐饮一条街
已成为郑州西南部餐饮业的一个亮点$ 这里聚集
着

'-

家知名餐饮企业#从业人员近
%---

人#年纳
税额高达

$--

万元以上$ 区委从餐饮企业行业特
点%经营性质%经营规模的实际出发#决定将百顺
国际酒店%小南国%京福华%京华香等六家知名餐
饮企业联合起来#成立淮河路餐饮业联合党支部$

餐饮业联合支部为淮河路餐饮一条街'两新*

组织中的流动党员提供一个发挥模范先锋的阵
地#使流动党员'流动不流失#离乡不离党*$

EFG8'

联合举办!盼和谐"征文大赛
本报讯 /记者 王影 通

讯员 秦贞敏0在十七大召开
之际#我市

)-

个社区联合举
办的首届'社区杯*中小学生
作文大赛颁奖大会# 在管城
区南关街道办事处惠工街社
区举行$

这次征文大赛以 '盼和
谐# 共同构建和谐文化型社
区# 喜迎十七大召开* 为主
题# 郑州市二七区福华街道
办事处永安东街社区居委
会% 一马路街道办事处陇海
大院社区居委会% 管城区南
关街道办事处惠工街社区居

委会%花园村社区居委会%张
家门社区居委会等

)-

个社区
的

/-"

名中小学生参加了征
文大赛 #

/.

名同学分获一 %

二%三等奖$ 惠工街社区主任
王晓燕告诉记者#由管城和二
七区不同区%不同办事处#大
跨度的众多社区相互联合 #

共同举办这样的大型文化活
动#目前在郑州市尚属首次#

这对兄弟社区间相互了解 %

相互学习%共同提高%共同搞
好文化创建提供了一条有益
的尝试# 也为丰富社区居民
文化生活搭建了一个平台$

"俺是
'%

年的老邻居!从
&(

年前我老伴不在!她就一直照顾着我!她真

是个好人&$昨日!在中原区秦岭路办事处电新街社区!

))

岁的社区孤寡老人

孙延荣说起照顾她的老邻居周秀英!一个劲儿地夸好% 今年
#!

岁的周秀英

自
$**&

年起!

&(

年来一直义务照顾着孤寡老人孙延荣% 她默默无闻照顾街

坊邻居的事迹被大家知晓后!受到大家交口称赞!并由此引发更多的社区群

众和巡防队员加入到义务照顾周秀英的行列当中%

昨日! 由市委

宣传部主办的 "戏

曲社区行活动 $走

入惠济区清华园社

区!由同乐社区#兴

隆社区等选派的

!"

名社区居民!献

上一场精彩的戏曲

文艺演出%

本报记者 张 立

通讯员 张 超 摄

昨日!南阳新村办事处新村社区的文艺爱好者们!自发组

织在新村社区文化广场!身披彩衣#敲锣打鼓!开展了喜庆十

七大文艺表演活动% 本报记者 王 影 摄

爱心服务社区居民

昨日! 紫荆山南路街道办事处陇海南里社区

开展爱心服务活动! 有特长的居民放下手头的工

作! 免费为居民按摩# 修电器# 清洗灶具! 现场

充满浓浓的真情%

本报记者 刘 招 通讯员 张一凡 摄

!"#$

七旬老人 !"年
义务照顾八旬老太

!

本报记者 刘玉娟 通讯员 张 波 文
3

图

处境相仿生同情

孙延荣老太今年
""

周岁# 她的
老伴在

)$

年前去世# 无儿无女的她
因年老体弱# 在日常生活中行动不
便$周秀英比孙延荣小

)$

岁#年轻时

曾是个裁缝# 她的老伴也已在
%&

年
前去世#处境的相仿#使周秀英十分
同情孙延荣老年丧偶和膝下荒凉的
处境# 每天到孙延荣家帮她洗衣做
饭%铺床叠被#做些家务#甚至还经常
帮她洗头%洗澡$天长日久#孙延荣在

心理上非常依赖周秀英#一天看不见
周秀英#她逢人就问&'俺秀英上哪儿
了( 老伙计不会不管我了吧( 俺还真
离不开她) *

一晚三次探望

一个老人独自生活是十分艰难
的# 为此周秀英时常在心里惦记着孙
延荣$

'((%

年的一个下午# 天气十
分寒冷# 周秀英放心不下一人在家的
孙延荣# 先后三次跑到孙延荣家# 看
看她是否安康# 以免发生意外$ 当晚
"

点多# 当周秀英第三次来到孙延荣
家时# 看到孙延荣昏倒在地板上$ 唤
醒老人后# 她顾不上

"

天前刚刚做过
白内障手术时医生的告诫# 硬是吃
力地把孙延荣扶起来# 并一步步把
她抱到床上# 帮她喂药% 喂水% 按
摩# 直至脱离危险$ 后来# 经医生
诊断# 孙延荣是血压高的缘故# 并
无大碍$ 当晚

))

点多# 当周秀英拖
着疲惫的身子回到家后# 才发现自
己的双眼出现眼底出血# 并且一只
眼睛发生晶体脱落++

说起往事#周秀英在言谈中却不
把这当回事儿#她淡淡地说&'这都是
小事儿#到现在俺几个姑娘都不知道
我有这事儿) *

爱心节节传递

'现在又有好多个街坊都来照顾
我#陈桂花也是俺街坊#她天天给我买
早饭# 还有社区巡防队员们天天也来
帮我打扫卫生%修灯%修电器#天天这
么多人来照顾俺# 俺现在日子真是幸
福++*昨日下午#孙延荣老太一边享
受着周秀英老太为她脚底按摩# 一边
指着在她身边正忙碌着打扫卫生的社
区巡防队员#一脸幸福$

如今在电新街社区#义务帮助孤
寡老人孙延荣已成为社区居民日常
生活的一件常事$大伙说#都是街坊#

都应该像周秀英一样对孙奶奶献份
爱心$

%&'(H*+,-./01234

农民医疗开绿色通道
本报讯

*

记者 刘招 通
讯员 刘萍

+

昨日# 在外地
打工的南曹乡农民李顺河顺
利拿到了新农合的

,(((

元
补助款# 从办手续到拿到补
助金 # 他仅用了一周的时
间$ 一年多来# 管城区新型
农村合作医疗工作使像李顺
河一样的两万多管城农民尝
到了甜头# 解除了他们的大
病之忧$

'(($

年
.

月
)

日# 管城
区新型农村合作医疗工作启
动#全区参合农民

,.%)/

人#

参保率达
.$0%/1

$ 一年多的
时间# 全区共办理医疗补助
'$)"$

人次 # 总补助金额
'%%0.

万元# 使农民看病难%

看不起病的情况得到了改
善# 但是补助金办理时间较
长和申请手续琐碎成为新的
困扰$ 按照原规定#参合农民
因病需在区外医院住院治疗
的#住院费需由本人先垫付#

出院后将资料送到区相关部
门#一个月后领取补助金$ 为
此管城区卫生局申请区财政
拨账周期由一个月缩短为一
周# 并将参合农民外诊住院
资料初审工作下放到乡卫生
院# 农民出院后直接到所在
地卫生院进行补助$

管城区有关负责人称 #

在
'(("

年的财政计划中#将
继续加大对新农合的投资力
度#让农民得到更多的实惠$

!"#$%&'()*+,)-+

!-#.%&'()*+,

本报讯
*

记者 张立
+

村里路灯亮了%

宽带通了% 在家能洗热水澡++目前#我
市

'(

个新农村建设重点示范村基本竣
工#不少村庄在等待验收$硬件建成后#软
件该咋建(记者在惠济区的三个示范村看
到# 各村干部因地制宜地搞好软件建设#

确保新农村建设的活力和后劲$

'新农村不能徒有其表#不仅是装路
灯%通宽带$ 村务咋管理( 村域经济咋发
展(村民素质咋提高(市政设施咋维护(一
系列软件务必跟上$ *该区负责人说#没有

良好的民主氛围# 硬件建得再好也 '白
搭*#这样的村不是新农村$

花园口村在三个试点中规模最大 %

要求最高# 其改造按照城市社区化进行#

改造后# 将成立物业公司负责路灯维护%

垃圾清运等事务$ 上个月# 花园口村村
民理事会挂牌# 成员由退休村干部% 老
党员以及老教师组成# 理事会就像村里
的小政协 # 在监督村两委工作的同时 #

将村民的意见反映给两委# 花园口村新
村建设的工程招标% 施工质量# 均由理

事会监督 $ 各村干部利用村民理事会 %

,村情民意- 小报两大法宝# 使得新农村
风清气正$

汇东村村口#村民组长刘小六说&'看
着大家粉墙%装路灯%装太阳能#我一直琢
磨$硬件建好了#咋让村民富(全村菜农集
中起来#与绿源公司签合同#由公司提供
种子%技术#蔬菜卖给公司#这主要是为给
大伙儿增收#此外#村后数十亩沿黄空地
正与一公司商谈开发旅游项目#依托这一
项目#村民也会得到实惠$ *说起富裕农民

的想法#村民组长刘小六满怀信心$

'提高农民素质#是新农村建设的重
要内容#不能让他们像以前一样光着背在
村口打牌$ 得让他们学知识#提高文化素
质$ *办事处驻村干部说$ 在宫庄#新落成
的文化大院粉刷一新#村干部正筹备购买
图书$干部们用'十二有*的顺口溜来表现
软件与硬件的结合&有规可依#有章可循.

有业可就 #有钱可花 .有房可住 #有路可
行.有学可上#有病可医.有水可吃#有澡
可洗.有事可议#有戏可听$

老人游绿城报名了
本报讯/记者 李娜0本周五是重阳节#全市

'((

名孤寡老人可以免费享受'喜看新郑州*%'健
康伴我行*等服务#符合条件的老人赶快报名吧$

据了解#在重阳节到来之际#主题为'关爱夕
阳 爱心九九*的活动#将为省会郑州市的

'((

位
孤寡老人奉献一片爱心$重阳节当天上午#工作人
员将带领老人参观郑东新区.下午#为

'((

位孤寡
老人安排长寿宴%发放羽绒服#同时邀请国内知名
专家进行'老年健康知识讲座*$

凡郑州市孤寡老人/男性年满
$(

周岁%女性
年满

//

周岁0 都可报名参加# 报名时间从
)(

月
)$

日早
"

时
%(

分开始# 地点设立在滨河公寓演
艺厅

*

地址&郑州市汝河路金水桥头路南
+

$ 报名时
要携带身份证%户口本$

05678'

建社区文化活动队
本报讯 /记者 栾月琳

通讯员 王宏0管城区航海东
路街道办事处金色港湾社区
以居民文化活动为突破口 #

增强社区居民的向心力和凝
聚力

2

近日先后成立了多个社
区群众文化组织$

金色港湾社区作为郑州
市东南部新建的商住型生活
小区# 新入住居民相互之间
缺乏必要的了解和沟通$ 为
了改变现代都市小区居民
'鸡犬之声相闻#老死不相往

来*状况#金色港湾社区抓住
小区内居民文化文艺方面人
才较为集中的实际# 与小区
物业服务公司配合# 成立了
社区合唱队%曲艺队%腰鼓队
等多个社区群众文化组织 #

吸引小区
&(

岁至
,(

岁之间
的中老年居民

"(

多人参加$

社区和物业将拿出一定资
金# 为社区群众文艺队伍配
置乐器# 并提供其他必要设
备和场地# 以期吸引更多小
区业主参与进来$

违规遛犬也要受罚
本报讯/记者 高凯 通讯员 王珺洁0昨日#记

者从金水区获悉# 该区执法部门将严格查处违规
遛犬%饲养大型犬只的现象$

金水区辖区人口密度大# 饲养犬只的市民较
多#饲养大型犬%违规遛犬给居民日常生活带来了
安全隐患$为了从源头上根治不良的养犬行为#金
水区将对辖区的非法犬只交易市场进行整治和清
除#执法部门还将严格查处违规遛犬%个人饲养大
型犬等现象$

药店回收过期药
9:;<=>?@AB

本报讯/记者 刘玉娟 通讯员 李童0'药店回
收过期药品# 药监局管理# 这种做法请老百姓放
心$*近日#上街区的一家药店贴出告示#回收过期
药品#引起过往市民的注意$

据介绍#回收过期药品的活动是上街区食品药
品监管分局和一家医药连锁店联手开展的#对提供
药品者#药店给予购买新药享受九折的价格优惠$

对于市民担心的 '药店收药会不会当成新药
卖*的问题#药监人员解释说#回收过期失效药品
的药店必须提出申请#经审查#符合有关要求和条
件方可回收$ 药店回收过期药品时# 还须登记造
册#详细记载过期失效药品的名称%数量%时间及
提供人姓名%联系电话%收存人姓名等#经过双方
签名#便于药监部门核查$回收药箱的外观就像捐
款箱#四周密封#只留一个小口$每月底#经核对药
店的回收台账#药监部门开箱收回过期失效药品$

科普走进紫荆社区
本报讯 /记者 栾月琳0

由郑州市科协和管城区科协
牵头# 一支由优秀科普教师
组成的专职科普教学队伍走
进社区# 针对普通社区居民
开展心理方面的辅导# 首批
/(

多名社区学员
)(

月
)/

日
下午在管城回族区陇海马路
办事处紫荆社区听课$

市科协专职教师介绍 #

现代生活节奏加快# 越来越
多的心理问题影响到普通市
民家庭$ 据有关部门抽样调

查显示# 城市市民心理性疾
病患病率呈逐年上升趋势 #

对社区人群开展心理卫生教
育% 精神疾病知识普及和心
理卫生辅导# 提高社区重点
人群自我心理保护能力 #已
成为一项迫在眉睫的社会工
作$ 郑州市科协科普进社区
活动% 紫荆社区专题活动的
目的# 就是希望以此次专题
活动为推动#逐步%切实地解
决社区居民在心理方面遇到
的种种问题$

兴办养老院 税收咋优惠
本报讯 /记者 陈亚洲

通讯员 胡玉凯0上街区的吴
先生昨日给本报新闻热线来
电询问# 他想在社区办个养
老院# 不知能享受哪些税收
优惠$

据市地税部门工作人员
介绍# 国家鼓励政府和社会
资金兴办养老院#从

'(((

年
开始# 政府和民政部门下发
了 ,关于加快和实现社会福
利社会化的意见-#对社会福
利机构的税收%用地%用水和

用电等方面给予优惠$

根据现行税收政策 #我
国的养老机构可以享受的税
收优惠政策主要有营业税%所
得税%房产税%城镇土地使用
税等$ 老年服务机构#是指专
门为老年人提供生活照料%文
化%护理%健身等多方面服务
的福利性% 非营利性的机构#

主要包括& 老年社会福利院%

敬老院/养老院0%老年服务中
心%老年公寓/含老年护理院%

康复中心%托老所0等$

CD8'

上门为特殊群体办医保
本报讯 /记者 王影 通

讯员 尹爱丽 0'社区对我真
的是太好了# 照顾我是残疾
人走路不方便# 还特意上门
为我办上了医保$ *昨日#南
阳路街道办丰乐社区工作人
员来到辖区残疾人

,%

岁崔
海喜的家里# 送来刚办理好
的医保卡$

崔海喜是该辖区第
%'

位享受社区工作人员上门办
理医保卡的居民#丰乐社区开
通全民医保绿色通道#真正解

决特殊群体的后顾之忧$据了
解# 居民在办理医疗保险卡
时# 首先要到社区交照片#核
实参保人员信息#并领取交费
通知书# 然后再到财政部门
指定的银行缴纳医疗保险卡
工本费# 将收据第二联交回
社区 # 办理手续相当繁琐 #

'绊*住了不少特殊群体$ 辖
区流动人员个体户杨宝钢告
诉记者#由于生意忙碌#无暇
办理医保卡#社区主动上门服
务#让他非常感动$

淮河路餐饮业
联合党支部挂牌

本报讯/记者 安群英 李焱 实习生 刘洋0

)/

日# 淮河路餐饮业联合党支部在百顺国际酒店揭
牌成立#这是二七区在'两新*组织中建立的第

..

个党组织$

二七区是我市的中心商贸区# 新经济组织和
新社会组织发展很快# 淮河路中段的餐饮一条街
已成为郑州西南部餐饮业的一个亮点$ 这里聚集
着

'(

家知名餐饮企业#从业人员近
%(((

人#年纳
税额高达

$((

万元以上$ 区委从餐饮企业行业特
点%经营性质%经营规模的实际出发#决定将百顺
国际酒店%小南国%京福华%京华香等六家知名餐
饮企业联合起来#成立淮河路餐饮业联合党支部$

餐饮业联合支部为淮河路餐饮一条街'两新*

组织中的流动党员提供一个发挥模范先锋的阵
地#使流动党员'流动不流失#离乡不离党*$

EFG8'

联合举办!盼和谐"征文大赛
本报讯 /记者 王影 通

讯员 秦贞敏0在十七大召开
之际#我市

)(

个社区联合举
办的首届'社区杯*中小学生
作文大赛颁奖大会# 在管城
区南关街道办事处惠工街社
区举行$

这次征文大赛以 '盼和
谐# 共同构建和谐文化型社
区# 喜迎十七大召开* 为主
题# 郑州市二七区福华街道
办事处永安东街社区居委
会% 一马路街道办事处陇海
大院社区居委会% 管城区南
关街道办事处惠工街社区居

委会%花园村社区居委会%张
家门社区居委会等

)(

个社区
的

/("

名中小学生参加了征
文大赛 #

/.

名同学分获一 %

二%三等奖$ 惠工街社区主任
王晓燕告诉记者#由管城和二
七区不同区%不同办事处#大
跨度的众多社区相互联合 #

共同举办这样的大型文化活
动#目前在郑州市尚属首次#

这对兄弟社区间相互了解 %

相互学习%共同提高%共同搞
好文化创建提供了一条有益
的尝试# 也为丰富社区居民
文化生活搭建了一个平台$

爱心服务社区居民

昨日! 紫荆山南路街道办事处陇海南里社区

开展爱心服务活动! 有特长的居民放下手头的工

作! 免费为居民按摩# 修电器# 清洗灶具! 现场

充满浓浓的真情%

本报记者 刘 招 通讯员 张一凡 摄

!"#$

七旬老人 !"年
义务照顾八旬老太

!

本报记者 刘玉娟 通讯员 张 波 文
3

图

处境相仿生同情

孙延荣老太今年
""

周岁# 她的
老伴在

)$

年前去世# 无儿无女的她
因年老体弱# 在日常生活中行动不
便$周秀英比孙延荣小

)$

岁#年轻时

曾是个裁缝# 她的老伴也已在
%&

年
前去世#处境的相仿#使周秀英十分
同情孙延荣老年丧偶和膝下荒凉的
处境# 每天到孙延荣家帮她洗衣做
饭%铺床叠被#做些家务#甚至还经常
帮她洗头%洗澡$天长日久#孙延荣在

心理上非常依赖周秀英#一天看不见
周秀英#她逢人就问&'俺秀英上哪儿
了( 老伙计不会不管我了吧( 俺还真
离不开她) *

一晚三次探望

一个老人独自生活是十分艰难
的# 为此周秀英时常在心里惦记着孙
延荣$

'((%

年的一个下午# 天气十
分寒冷# 周秀英放心不下一人在家的
孙延荣# 先后三次跑到孙延荣家# 看
看她是否安康# 以免发生意外$ 当晚
"

点多# 当周秀英第三次来到孙延荣
家时# 看到孙延荣昏倒在地板上$ 唤
醒老人后# 她顾不上

"

天前刚刚做过
白内障手术时医生的告诫# 硬是吃
力地把孙延荣扶起来# 并一步步把
她抱到床上# 帮她喂药% 喂水% 按
摩# 直至脱离危险$ 后来# 经医生
诊断# 孙延荣是血压高的缘故# 并
无大碍$ 当晚

))

点多# 当周秀英拖
着疲惫的身子回到家后# 才发现自
己的双眼出现眼底出血# 并且一只
眼睛发生晶体脱落++

说起往事#周秀英在言谈中却不
把这当回事儿#她淡淡地说&'这都是
小事儿#到现在俺几个姑娘都不知道
我有这事儿) *

爱心节节传递

'现在又有好多个街坊都来照顾
我#陈桂花也是俺街坊#她天天给我买
早饭# 还有社区巡防队员们天天也来
帮我打扫卫生%修灯%修电器#天天这
么多人来照顾俺# 俺现在日子真是幸
福++*昨日下午#孙延荣老太一边享
受着周秀英老太为她脚底按摩# 一边
指着在她身边正忙碌着打扫卫生的社
区巡防队员#一脸幸福$

如今在电新街社区#义务帮助孤
寡老人孙延荣已成为社区居民日常
生活的一件常事$大伙说#都是街坊#

都应该像周秀英一样对孙奶奶献份
爱心$

%&'(H*+,-./01234

农民医疗开绿色通道
本报讯

*

记者 刘招 通
讯员 刘萍

+

昨日# 在外地
打工的南曹乡农民李顺河顺
利拿到了新农合的

,(((

元
补助款# 从办手续到拿到补
助金 # 他仅用了一周的时
间$ 一年多来# 管城区新型
农村合作医疗工作使像李顺
河一样的两万多管城农民尝
到了甜头# 解除了他们的大
病之忧$

'(($

年
.

月
)

日# 管城
区新型农村合作医疗工作启
动#全区参合农民

,.%)/

人#

参保率达
.$0%/1

$ 一年多的
时间# 全区共办理医疗补助
'$)"$

人次 # 总补助金额
'%%0.

万元# 使农民看病难%

看不起病的情况得到了改
善# 但是补助金办理时间较
长和申请手续琐碎成为新的
困扰$ 按照原规定#参合农民
因病需在区外医院住院治疗
的#住院费需由本人先垫付#

出院后将资料送到区相关部
门#一个月后领取补助金$ 为
此管城区卫生局申请区财政
拨账周期由一个月缩短为一
周# 并将参合农民外诊住院
资料初审工作下放到乡卫生
院# 农民出院后直接到所在
地卫生院进行补助$

管城区有关负责人称 #

在
'(("

年的财政计划中#将
继续加大对新农合的投资力
度#让农民得到更多的实惠$

!"#$%&'()*+,)-+

!-#.%&'()*+,

本报讯
*

记者 张立
+

村里路灯亮了%

宽带通了% 在家能洗热水澡++目前#我
市

'(

个新农村建设重点示范村基本竣
工#不少村庄在等待验收$硬件建成后#软
件该咋建(记者在惠济区的三个示范村看
到# 各村干部因地制宜地搞好软件建设#

确保新农村建设的活力和后劲$

'新农村不能徒有其表#不仅是装路
灯%通宽带$ 村务咋管理( 村域经济咋发
展(村民素质咋提高(市政设施咋维护(一
系列软件务必跟上$ *该区负责人说#没有

良好的民主氛围# 硬件建得再好也 '白
搭*#这样的村不是新农村$

花园口村在三个试点中规模最大 %

要求最高# 其改造按照城市社区化进行#

改造后# 将成立物业公司负责路灯维护%

垃圾清运等事务$ 上个月# 花园口村村
民理事会挂牌# 成员由退休村干部% 老
党员以及老教师组成# 理事会就像村里
的小政协 # 在监督村两委工作的同时 #

将村民的意见反映给两委# 花园口村新
村建设的工程招标% 施工质量# 均由理

事会监督 $ 各村干部利用村民理事会 %

,村情民意- 小报两大法宝# 使得新农村
风清气正$

汇东村村口#村民组长刘小六说&'看
着大家粉墙%装路灯%装太阳能#我一直琢
磨$硬件建好了#咋让村民富(全村菜农集
中起来#与绿源公司签合同#由公司提供
种子%技术#蔬菜卖给公司#这主要是为给
大伙儿增收#此外#村后数十亩沿黄空地
正与一公司商谈开发旅游项目#依托这一
项目#村民也会得到实惠$ *说起富裕农民

的想法#村民组长刘小六满怀信心$

'提高农民素质#是新农村建设的重
要内容#不能让他们像以前一样光着背在
村口打牌$ 得让他们学知识#提高文化素
质$ *办事处驻村干部说$ 在宫庄#新落成
的文化大院粉刷一新#村干部正筹备购买
图书$干部们用'十二有*的顺口溜来表现
软件与硬件的结合&有规可依#有章可循.

有业可就 #有钱可花 .有房可住 #有路可
行.有学可上#有病可医.有水可吃#有澡
可洗.有事可议#有戏可听$

老人游绿城报名了
本报讯/记者 李娜0本周五是重阳节#全市

'((

名孤寡老人可以免费享受'喜看新郑州*%'健
康伴我行*等服务#符合条件的老人赶快报名吧$

据了解#在重阳节到来之际#主题为'关爱夕
阳 爱心九九*的活动#将为省会郑州市的

'((

位
孤寡老人奉献一片爱心$重阳节当天上午#工作人
员将带领老人参观郑东新区.下午#为

'((

位孤寡
老人安排长寿宴%发放羽绒服#同时邀请国内知名
专家进行'老年健康知识讲座*$

凡郑州市孤寡老人/男性年满
$(

周岁%女性
年满

//

周岁0 都可报名参加# 报名时间从
)(

月
)$

日早
"

时
%(

分开始# 地点设立在滨河公寓演
艺厅

*

地址&郑州市汝河路金水桥头路南
+

$ 报名时
要携带身份证%户口本$

05678'

建社区文化活动队
本报讯 /记者 栾月琳

通讯员 王宏0管城区航海东
路街道办事处金色港湾社区
以居民文化活动为突破口 #

增强社区居民的向心力和凝
聚力

2

近日先后成立了多个社
区群众文化组织$

金色港湾社区作为郑州
市东南部新建的商住型生活
小区# 新入住居民相互之间
缺乏必要的了解和沟通$ 为
了改变现代都市小区居民
'鸡犬之声相闻#老死不相往

来*状况#金色港湾社区抓住
小区内居民文化文艺方面人
才较为集中的实际# 与小区
物业服务公司配合# 成立了
社区合唱队%曲艺队%腰鼓队
等多个社区群众文化组织 #

吸引小区
&(

岁至
,(

岁之间
的中老年居民

"(

多人参加$

社区和物业将拿出一定资
金# 为社区群众文艺队伍配
置乐器# 并提供其他必要设
备和场地# 以期吸引更多小
区业主参与进来$

违规遛犬也要受罚
本报讯/记者 高凯 通讯员 王珺洁0昨日#记

者从金水区获悉# 该区执法部门将严格查处违规
遛犬%饲养大型犬只的现象$

金水区辖区人口密度大# 饲养犬只的市民较
多#饲养大型犬%违规遛犬给居民日常生活带来了
安全隐患$为了从源头上根治不良的养犬行为#金
水区将对辖区的非法犬只交易市场进行整治和清
除#执法部门还将严格查处违规遛犬%个人饲养大
型犬等现象$

药店回收过期药
9:;<=>?@AB

本报讯/记者 刘玉娟 通讯员 李童0'药店回
收过期药品# 药监局管理# 这种做法请老百姓放
心$*近日#上街区的一家药店贴出告示#回收过期
药品#引起过往市民的注意$

据介绍#回收过期药品的活动是上街区食品药
品监管分局和一家医药连锁店联手开展的#对提供
药品者#药店给予购买新药享受九折的价格优惠$

对于市民担心的 '药店收药会不会当成新药
卖*的问题#药监人员解释说#回收过期失效药品
的药店必须提出申请#经审查#符合有关要求和条
件方可回收$ 药店回收过期药品时# 还须登记造
册#详细记载过期失效药品的名称%数量%时间及
提供人姓名%联系电话%收存人姓名等#经过双方
签名#便于药监部门核查$回收药箱的外观就像捐
款箱#四周密封#只留一个小口$每月底#经核对药
店的回收台账#药监部门开箱收回过期失效药品$

科普走进紫荆社区
本报讯 /记者 栾月琳0

由郑州市科协和管城区科协
牵头# 一支由优秀科普教师
组成的专职科普教学队伍走
进社区# 针对普通社区居民
开展心理方面的辅导# 首批
/(

多名社区学员
)(

月
)/

日
下午在管城回族区陇海马路
办事处紫荆社区听课$

市科协专职教师介绍 #

现代生活节奏加快# 越来越
多的心理问题影响到普通市
民家庭$ 据有关部门抽样调

查显示# 城市市民心理性疾
病患病率呈逐年上升趋势 #

对社区人群开展心理卫生教
育% 精神疾病知识普及和心
理卫生辅导# 提高社区重点
人群自我心理保护能力 #已
成为一项迫在眉睫的社会工
作$ 郑州市科协科普进社区
活动% 紫荆社区专题活动的
目的# 就是希望以此次专题
活动为推动#逐步%切实地解
决社区居民在心理方面遇到
的种种问题$

兴办养老院 税收咋优惠
本报讯 /记者 陈亚洲

通讯员 胡玉凯0上街区的吴
先生昨日给本报新闻热线来
电询问# 他想在社区办个养
老院# 不知能享受哪些税收
优惠$

据市地税部门工作人员
介绍# 国家鼓励政府和社会
资金兴办养老院#从

'(((

年
开始# 政府和民政部门下发
了 ,关于加快和实现社会福
利社会化的意见-#对社会福
利机构的税收%用地%用水和

用电等方面给予优惠$

根据现行税收政策 #我
国的养老机构可以享受的税
收优惠政策主要有营业税%所
得税%房产税%城镇土地使用
税等$ 老年服务机构#是指专
门为老年人提供生活照料%文
化%护理%健身等多方面服务
的福利性% 非营利性的机构#

主要包括& 老年社会福利院%

敬老院/养老院0%老年服务中
心%老年公寓/含老年护理院%

康复中心%托老所0等$

CD8'

上门为特殊群体办医保
本报讯 /记者 王影 通

讯员 尹爱丽 0'社区对我真
的是太好了# 照顾我是残疾
人走路不方便# 还特意上门
为我办上了医保$ *昨日#南
阳路街道办丰乐社区工作人
员来到辖区残疾人

,%

岁崔
海喜的家里# 送来刚办理好
的医保卡$

崔海喜是该辖区第
%'

位享受社区工作人员上门办
理医保卡的居民#丰乐社区开
通全民医保绿色通道#真正解

决特殊群体的后顾之忧$据了
解# 居民在办理医疗保险卡
时# 首先要到社区交照片#核
实参保人员信息#并领取交费
通知书# 然后再到财政部门
指定的银行缴纳医疗保险卡
工本费# 将收据第二联交回
社区 # 办理手续相当繁琐 #

'绊*住了不少特殊群体$ 辖
区流动人员个体户杨宝钢告
诉记者#由于生意忙碌#无暇
办理医保卡#社区主动上门服
务#让他非常感动$

淮河路餐饮业
联合党支部挂牌

本报讯/记者 安群英 李焱 实习生 刘洋0

)/

日# 淮河路餐饮业联合党支部在百顺国际酒店揭
牌成立#这是二七区在'两新*组织中建立的第

..

个党组织$

二七区是我市的中心商贸区# 新经济组织和
新社会组织发展很快# 淮河路中段的餐饮一条街
已成为郑州西南部餐饮业的一个亮点$ 这里聚集
着

'(

家知名餐饮企业#从业人员近
%(((

人#年纳
税额高达

$((

万元以上$ 区委从餐饮企业行业特
点%经营性质%经营规模的实际出发#决定将百顺
国际酒店%小南国%京福华%京华香等六家知名餐
饮企业联合起来#成立淮河路餐饮业联合党支部$

餐饮业联合支部为淮河路餐饮一条街'两新*

组织中的流动党员提供一个发挥模范先锋的阵
地#使流动党员'流动不流失#离乡不离党*$

EFG8'

联合举办!盼和谐"征文大赛
本报讯 /记者 王影 通

讯员 秦贞敏0在十七大召开
之际#我市

)(

个社区联合举
办的首届'社区杯*中小学生
作文大赛颁奖大会# 在管城
区南关街道办事处惠工街社
区举行$

这次征文大赛以 '盼和
谐# 共同构建和谐文化型社
区# 喜迎十七大召开* 为主
题# 郑州市二七区福华街道
办事处永安东街社区居委
会% 一马路街道办事处陇海
大院社区居委会% 管城区南
关街道办事处惠工街社区居

委会%花园村社区居委会%张
家门社区居委会等

)(

个社区
的

/("

名中小学生参加了征
文大赛 #

/.

名同学分获一 %

二%三等奖$ 惠工街社区主任
王晓燕告诉记者#由管城和二
七区不同区%不同办事处#大
跨度的众多社区相互联合 #

共同举办这样的大型文化活
动#目前在郑州市尚属首次#

这对兄弟社区间相互了解 %

相互学习%共同提高%共同搞
好文化创建提供了一条有益
的尝试# 也为丰富社区居民
文化生活搭建了一个平台$

爱心服务社区居民

昨日! 紫荆山南路街道办事处陇海南里社区

开展爱心服务活动! 有特长的居民放下手头的工

作! 免费为居民按摩# 修电器# 清洗灶具! 现场

充满浓浓的真情%

本报记者 刘 招 通讯员 张一凡 摄

!"#$

七旬老人 !"年
义务照顾八旬老太

!

本报记者 刘玉娟 通讯员 张 波 文
3

图

处境相仿生同情

孙延荣老太今年
""

周岁# 她的
老伴在

)$

年前去世# 无儿无女的她
因年老体弱# 在日常生活中行动不
便$周秀英比孙延荣小

)$

岁#年轻时

曾是个裁缝# 她的老伴也已在
%&

年
前去世#处境的相仿#使周秀英十分
同情孙延荣老年丧偶和膝下荒凉的
处境# 每天到孙延荣家帮她洗衣做
饭%铺床叠被#做些家务#甚至还经常
帮她洗头%洗澡$天长日久#孙延荣在

心理上非常依赖周秀英#一天看不见
周秀英#她逢人就问&'俺秀英上哪儿
了( 老伙计不会不管我了吧( 俺还真
离不开她) *

一晚三次探望

一个老人独自生活是十分艰难
的# 为此周秀英时常在心里惦记着孙
延荣$

'((%

年的一个下午# 天气十
分寒冷# 周秀英放心不下一人在家的
孙延荣# 先后三次跑到孙延荣家# 看
看她是否安康# 以免发生意外$ 当晚
"

点多# 当周秀英第三次来到孙延荣
家时# 看到孙延荣昏倒在地板上$ 唤
醒老人后# 她顾不上

"

天前刚刚做过
白内障手术时医生的告诫# 硬是吃
力地把孙延荣扶起来# 并一步步把
她抱到床上# 帮她喂药% 喂水% 按
摩# 直至脱离危险$ 后来# 经医生
诊断# 孙延荣是血压高的缘故# 并
无大碍$ 当晚

))

点多# 当周秀英拖
着疲惫的身子回到家后# 才发现自
己的双眼出现眼底出血# 并且一只
眼睛发生晶体脱落++

说起往事#周秀英在言谈中却不
把这当回事儿#她淡淡地说&'这都是
小事儿#到现在俺几个姑娘都不知道
我有这事儿) *

爱心节节传递

'现在又有好多个街坊都来照顾
我#陈桂花也是俺街坊#她天天给我买
早饭# 还有社区巡防队员们天天也来
帮我打扫卫生%修灯%修电器#天天这
么多人来照顾俺# 俺现在日子真是幸
福++*昨日下午#孙延荣老太一边享
受着周秀英老太为她脚底按摩# 一边
指着在她身边正忙碌着打扫卫生的社
区巡防队员#一脸幸福$

如今在电新街社区#义务帮助孤
寡老人孙延荣已成为社区居民日常
生活的一件常事$大伙说#都是街坊#

都应该像周秀英一样对孙奶奶献份
爱心$

%&'(H*+,-./01234

农民医疗开绿色通道
本报讯

*

记者 刘招 通
讯员 刘萍

+

昨日# 在外地
打工的南曹乡农民李顺河顺
利拿到了新农合的

,(((

元
补助款# 从办手续到拿到补
助金 # 他仅用了一周的时
间$ 一年多来# 管城区新型
农村合作医疗工作使像李顺
河一样的两万多管城农民尝
到了甜头# 解除了他们的大
病之忧$

'(($

年
.

月
)

日# 管城
区新型农村合作医疗工作启
动#全区参合农民

,.%)/

人#

参保率达
.$0%/1

$ 一年多的
时间# 全区共办理医疗补助
'$)"$

人次 # 总补助金额
'%%0.

万元# 使农民看病难%

看不起病的情况得到了改
善# 但是补助金办理时间较
长和申请手续琐碎成为新的
困扰$ 按照原规定#参合农民
因病需在区外医院住院治疗
的#住院费需由本人先垫付#

出院后将资料送到区相关部
门#一个月后领取补助金$ 为
此管城区卫生局申请区财政
拨账周期由一个月缩短为一
周# 并将参合农民外诊住院
资料初审工作下放到乡卫生
院# 农民出院后直接到所在
地卫生院进行补助$

管城区有关负责人称 #

在
'(("

年的财政计划中#将
继续加大对新农合的投资力
度#让农民得到更多的实惠$

!"#$%&'()*+,)-+

!-#.%&'()*+,

本报讯
*

记者 张立
+

村里路灯亮了%

宽带通了% 在家能洗热水澡++目前#我
市

'(

个新农村建设重点示范村基本竣
工#不少村庄在等待验收$硬件建成后#软
件该咋建(记者在惠济区的三个示范村看
到# 各村干部因地制宜地搞好软件建设#

确保新农村建设的活力和后劲$

'新农村不能徒有其表#不仅是装路
灯%通宽带$ 村务咋管理( 村域经济咋发
展(村民素质咋提高(市政设施咋维护(一
系列软件务必跟上$ *该区负责人说#没有

良好的民主氛围# 硬件建得再好也 '白
搭*#这样的村不是新农村$

花园口村在三个试点中规模最大 %

要求最高# 其改造按照城市社区化进行#

改造后# 将成立物业公司负责路灯维护%

垃圾清运等事务$ 上个月# 花园口村村
民理事会挂牌# 成员由退休村干部% 老
党员以及老教师组成# 理事会就像村里
的小政协 # 在监督村两委工作的同时 #

将村民的意见反映给两委# 花园口村新
村建设的工程招标% 施工质量# 均由理

事会监督 $ 各村干部利用村民理事会 %

,村情民意- 小报两大法宝# 使得新农村
风清气正$

汇东村村口#村民组长刘小六说&'看
着大家粉墙%装路灯%装太阳能#我一直琢
磨$硬件建好了#咋让村民富(全村菜农集
中起来#与绿源公司签合同#由公司提供
种子%技术#蔬菜卖给公司#这主要是为给
大伙儿增收#此外#村后数十亩沿黄空地
正与一公司商谈开发旅游项目#依托这一
项目#村民也会得到实惠$ *说起富裕农民

的想法#村民组长刘小六满怀信心$

'提高农民素质#是新农村建设的重
要内容#不能让他们像以前一样光着背在
村口打牌$ 得让他们学知识#提高文化素
质$ *办事处驻村干部说$ 在宫庄#新落成
的文化大院粉刷一新#村干部正筹备购买
图书$干部们用'十二有*的顺口溜来表现
软件与硬件的结合&有规可依#有章可循.

有业可就 #有钱可花 .有房可住 #有路可
行.有学可上#有病可医.有水可吃#有澡
可洗.有事可议#有戏可听$

老人游绿城报名了
本报讯/记者 李娜0本周五是重阳节#全市

'((

名孤寡老人可以免费享受'喜看新郑州*%'健
康伴我行*等服务#符合条件的老人赶快报名吧$

据了解#在重阳节到来之际#主题为'关爱夕
阳 爱心九九*的活动#将为省会郑州市的

'((

位
孤寡老人奉献一片爱心$重阳节当天上午#工作人
员将带领老人参观郑东新区.下午#为

'((

位孤寡
老人安排长寿宴%发放羽绒服#同时邀请国内知名
专家进行'老年健康知识讲座*$

凡郑州市孤寡老人/男性年满
$(

周岁%女性
年满

//

周岁0 都可报名参加# 报名时间从
)(

月
)$

日早
"

时
%(

分开始# 地点设立在滨河公寓演
艺厅

*

地址&郑州市汝河路金水桥头路南
+

$ 报名时
要携带身份证%户口本$

05678'

建社区文化活动队
本报讯 /记者 栾月琳

通讯员 王宏0管城区航海东
路街道办事处金色港湾社区
以居民文化活动为突破口 #

增强社区居民的向心力和凝
聚力

2

近日先后成立了多个社
区群众文化组织$

金色港湾社区作为郑州
市东南部新建的商住型生活
小区# 新入住居民相互之间
缺乏必要的了解和沟通$ 为
了改变现代都市小区居民
'鸡犬之声相闻#老死不相往

来*状况#金色港湾社区抓住
小区内居民文化文艺方面人
才较为集中的实际# 与小区
物业服务公司配合# 成立了
社区合唱队%曲艺队%腰鼓队
等多个社区群众文化组织 #

吸引小区
&(

岁至
,(

岁之间
的中老年居民

"(

多人参加$

社区和物业将拿出一定资
金# 为社区群众文艺队伍配
置乐器# 并提供其他必要设
备和场地# 以期吸引更多小
区业主参与进来$

违规遛犬也要受罚
本报讯/记者 高凯 通讯员 王珺洁0昨日#记

者从金水区获悉# 该区执法部门将严格查处违规
遛犬%饲养大型犬只的现象$

金水区辖区人口密度大# 饲养犬只的市民较
多#饲养大型犬%违规遛犬给居民日常生活带来了
安全隐患$为了从源头上根治不良的养犬行为#金
水区将对辖区的非法犬只交易市场进行整治和清
除#执法部门还将严格查处违规遛犬%个人饲养大
型犬等现象$

药店回收过期药
9:;<=>?@AB

本报讯/记者 刘玉娟 通讯员 李童0'药店回
收过期药品# 药监局管理# 这种做法请老百姓放
心$*近日#上街区的一家药店贴出告示#回收过期
药品#引起过往市民的注意$

据介绍#回收过期药品的活动是上街区食品药
品监管分局和一家医药连锁店联手开展的#对提供
药品者#药店给予购买新药享受九折的价格优惠$

对于市民担心的 '药店收药会不会当成新药
卖*的问题#药监人员解释说#回收过期失效药品
的药店必须提出申请#经审查#符合有关要求和条
件方可回收$ 药店回收过期药品时# 还须登记造
册#详细记载过期失效药品的名称%数量%时间及
提供人姓名%联系电话%收存人姓名等#经过双方
签名#便于药监部门核查$回收药箱的外观就像捐
款箱#四周密封#只留一个小口$每月底#经核对药
店的回收台账#药监部门开箱收回过期失效药品$

科普走进紫荆社区
本报讯 /记者 栾月琳0

由郑州市科协和管城区科协
牵头# 一支由优秀科普教师
组成的专职科普教学队伍走
进社区# 针对普通社区居民
开展心理方面的辅导# 首批
/(

多名社区学员
)(

月
)/

日
下午在管城回族区陇海马路
办事处紫荆社区听课$

市科协专职教师介绍 #

现代生活节奏加快# 越来越
多的心理问题影响到普通市
民家庭$ 据有关部门抽样调

查显示# 城市市民心理性疾
病患病率呈逐年上升趋势 #

对社区人群开展心理卫生教
育% 精神疾病知识普及和心
理卫生辅导# 提高社区重点
人群自我心理保护能力 #已
成为一项迫在眉睫的社会工
作$ 郑州市科协科普进社区
活动% 紫荆社区专题活动的
目的# 就是希望以此次专题
活动为推动#逐步%切实地解
决社区居民在心理方面遇到
的种种问题$

兴办养老院 税收咋优惠
本报讯 /记者 陈亚洲

通讯员 胡玉凯0上街区的吴
先生昨日给本报新闻热线来
电询问# 他想在社区办个养
老院# 不知能享受哪些税收
优惠$

据市地税部门工作人员
介绍# 国家鼓励政府和社会
资金兴办养老院#从

'(((

年
开始# 政府和民政部门下发
了 ,关于加快和实现社会福
利社会化的意见-#对社会福
利机构的税收%用地%用水和

用电等方面给予优惠$

根据现行税收政策 #我
国的养老机构可以享受的税
收优惠政策主要有营业税%所
得税%房产税%城镇土地使用
税等$ 老年服务机构#是指专
门为老年人提供生活照料%文
化%护理%健身等多方面服务
的福利性% 非营利性的机构#

主要包括& 老年社会福利院%

敬老院/养老院0%老年服务中
心%老年公寓/含老年护理院%

康复中心%托老所0等$

CD8'

上门为特殊群体办医保
本报讯 /记者 王影 通

讯员 尹爱丽 0'社区对我真
的是太好了# 照顾我是残疾
人走路不方便# 还特意上门
为我办上了医保$ *昨日#南
阳路街道办丰乐社区工作人
员来到辖区残疾人

,%

岁崔
海喜的家里# 送来刚办理好
的医保卡$

崔海喜是该辖区第
%'

位享受社区工作人员上门办
理医保卡的居民#丰乐社区开
通全民医保绿色通道#真正解

决特殊群体的后顾之忧$据了
解# 居民在办理医疗保险卡
时# 首先要到社区交照片#核
实参保人员信息#并领取交费
通知书# 然后再到财政部门
指定的银行缴纳医疗保险卡
工本费# 将收据第二联交回
社区 # 办理手续相当繁琐 #

'绊*住了不少特殊群体$ 辖
区流动人员个体户杨宝钢告
诉记者#由于生意忙碌#无暇
办理医保卡#社区主动上门服
务#让他非常感动$

淮河路餐饮业
联合党支部挂牌

本报讯/记者 安群英 李焱 实习生 刘洋0

)/

日# 淮河路餐饮业联合党支部在百顺国际酒店揭
牌成立#这是二七区在'两新*组织中建立的第

..

个党组织$

二七区是我市的中心商贸区# 新经济组织和
新社会组织发展很快# 淮河路中段的餐饮一条街
已成为郑州西南部餐饮业的一个亮点$ 这里聚集
着

'(

家知名餐饮企业#从业人员近
%(((

人#年纳
税额高达

$((

万元以上$ 区委从餐饮企业行业特
点%经营性质%经营规模的实际出发#决定将百顺
国际酒店%小南国%京福华%京华香等六家知名餐
饮企业联合起来#成立淮河路餐饮业联合党支部$

餐饮业联合支部为淮河路餐饮一条街'两新*

组织中的流动党员提供一个发挥模范先锋的阵
地#使流动党员'流动不流失#离乡不离党*$

EFG8'

联合举办!盼和谐"征文大赛
本报讯 /记者 王影 通

讯员 秦贞敏0在十七大召开
之际#我市

)(

个社区联合举
办的首届'社区杯*中小学生
作文大赛颁奖大会# 在管城
区南关街道办事处惠工街社
区举行$

这次征文大赛以 '盼和
谐# 共同构建和谐文化型社
区# 喜迎十七大召开* 为主
题# 郑州市二七区福华街道
办事处永安东街社区居委
会% 一马路街道办事处陇海
大院社区居委会% 管城区南
关街道办事处惠工街社区居

委会%花园村社区居委会%张
家门社区居委会等

)(

个社区
的

/("

名中小学生参加了征
文大赛 #

/.

名同学分获一 %

二%三等奖$ 惠工街社区主任
王晓燕告诉记者#由管城和二
七区不同区%不同办事处#大
跨度的众多社区相互联合 #

共同举办这样的大型文化活
动#目前在郑州市尚属首次#

这对兄弟社区间相互了解 %

相互学习%共同提高%共同搞
好文化创建提供了一条有益
的尝试# 也为丰富社区居民
文化生活搭建了一个平台$

爱心服务社区居民

昨日! 紫荆山南路街道办事处陇海南里社区

开展爱心服务活动! 有特长的居民放下手头的工

作! 免费为居民按摩# 修电器# 清洗灶具! 现场

充满浓浓的真情%

本报记者 刘 招 通讯员 张一凡 摄


